

県・土木工業会

木遣りで新春祝う

大井川知事に 活発な事業活動に期待 新年あいさつ



県・土木工業会(鈴木洋治会長)は12日、県庁舎を訪れ大井川知事に新年のあいさつを行った。同会の顧問を務める大井川知事は、半纏を身にまとい、新型コロナウイルス感染症など近況について会員と話し合った。会談後は全員で祝い木遣りも披露した。

地域の安全へ組織努力

賀詞 講習会参加も呼掛け 茨建協土浦支部



心のため災害発生時には組織をあげて対応に努力するつもりと述べた。また、働き方改革やデジタル化に対応するため、講習会等への参加を呼び掛け、「皆さまのご協力」指導をいただき支部運営を行っていきたいとあいさつ。

県建設業協会土浦支部(小林伸行支部長)は12日、つくば市のホテルグランド東雲で2023年の賀詞交歓会を開催した。多数の来賓や会員ら約90人が出席し、新年の門出を盛大に祝った。



インフルエンザ防疫作業の協力を感謝し「地域の安全委としての役割は、市民の生活をつくっていくという想いで仕事をしたい。おかげで、来年もよろしくお願いいたします。」と述べた。

伝統芸能を現代に伝える

千波公園 纏振りや梯子乗り 水戸若鷺会

水戸若鷺会(関俊治会長)は8日、水戸市の千波公園で行われた水戸市消防出初式に参加し、伝統の纏振りや梯子乗りを披露した。日ごろの鍛錬



の成果を存分に発揮し、同防衛隊が一堂に会し、規会の存在を来場者に強く印象付けられた。また、市民参加のイベントによる防災

としは久しぶりに披露、威勢の良い歌声が響き、新年の門出を祝った。会談を終えて鈴木会長は「久しぶりに木遣りを披露できて良かった。新型コロナウイルス感染症が収束し、昨年よりも活発な活動ができることを祈りたい」とコメントした。

- 杉山英夫名誉会長 鈴木洋治会長 川島一男副会長 野本市副会長 松本一幸副会長 石黒文明専務理事 小野瀬克好常務理事 関口彰理事 若泉進県若鷺会会長 川井和子事務局長

柏原町で排水路整備

石岡市は柏原町内の排水路を整備する。設計業務 争入札で実施し、(有)技研昭

和が314万円で落札し、工場の発注については2023年度となる見込みだ。現在は土留溝が整備されている。整備延長は170m。

資料提出は今日25日

公募型 水戸市泉町歩道復旧 常陸河川国道

国土交通省常陸河川国道事務所は、不調・不発射として、R4国道50号水戸市泉町地区歩道復旧外工事」で公募型指名競争入札

方式、難工事指定を採用する。技術資料等の提出期限は今日25日。2月22日に開札し、

2月1日から開始

建設工事の定期受付 湖北水道

湖北水道企業団は2023年度の入札参加資格審査申請の定期受付を2月1日から実施する。対象業種は建設工事。受付期間は3月24日まで。有効期間は23年4月1日・25年3月31日まで。

今月23日から受付開始

物品・役務の参加資格 美浦村

美浦村は物品・役務等の2023・24年度の競争入札参加資格審査の受付を1月23日(土)夕入り可能期間から実施する。必要書類の提出は1月1日から2月28日。有効期間は23年4月1日から25年3月31日。

遠藤科学1億で落札

事務所兼倉庫を計画 上河原崎・中西地区へ

県宅地整備販売課は13日、上河原崎・中西地区の商業・業務施設等用地1049・18㎡の分譲に係る一般競争入札を執行。理化学器械や医療器械の販売などを手掛ける遠藤科学(株)が1億200万円で落札した。同社の事業計画は事務所兼倉庫として、上河原崎・中西特定土地区画整理事業施行地区のG5街区(画)地目

ことから、近接する店舗や歩道利用者の安全確保や調整、騒音・振動対策が必要であるため、難工事指定を採用。完成時に70cm以上の工事成績評価を通知された場合、今後発注される難工事施工実績評価対象工事(試行)の総合評価の評価項目において加点対象となる。

Table with 2 columns: Position (e.g., 部長, 次長) and Status (e.g., 〇, ●, 〇〇).

県土木部・幹部

きょうの動向

〇〇在庁 ●不在

午前 午後